

## Jornada de puertas abiertas en la fábrica de Ercros en Sabiñánigo



La fábrica de Ercros en Sabiñánigo ha vuelto a abrir sus puertas para acoger en esta ocasión una jornada de visita de trabajadores jubilados y familiares de empleados. Continúan de esta manera las celebraciones del centenario de la fábrica serralesa.

La visita empezó con una breve explicación por parte de Luis Gállego, director del centro, sobre el funcionamiento de la empresa, sus centros fabriles y su actividad productiva. Después, los visitantes, acompañados por personal técnico han recorrido las plantas de cloro potasa, clorato sódico, agua oxigenada y tratamiento de aguas. En esta ocasión, los participantes también han podido visitar las plantas donde trabajan habitualmente sus familiares.

La valoración de la jornada ha sido muy positiva, tanto por parte del personal jubilado como por parte de los familiares de trabajadores, que han podido ver de primera mano todos los cambios y ampliaciones que ha experimentado la fábrica en los últimos tiempos.

Sabiñánigo, 5 de julio de 2017.